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Vereador cita caos na saúde de Cuiabá e vai sugerir uma nova
intervenção na Saúde, veja o vídeo

Caos na Saúde

Redação do rufa 

O vereador Luiz Fernando(UB) se dirigiu ao Tribunal de Contas do Estado (TCE)  nesta terça-feira(26), para
sugerir uma nova intervenção na gestão da saúde em Cuiabá. 

Ele argumentou a favor da retomada da administração estadual na área da saúde, citando que médicos e
empresas especializadas em ortopedia e neurologia do Hospital São Benedito estão enfrentando atrasos nos
pagamentos desde que a gestão da pasta retornou ao município em 1º de janeiro deste ano.

"Conversei com os principais profissionais dessas duas especialidades e eles foram muito claros: durante os
10 meses de intervenção na Saúde Pública de Cuiabá, os pagamentos foram feitos de forma regular. No
entanto, a partir de novembro, especialmente na área de neurologia, os pagamentos estão atrasados",
ressaltou o parlamentar.

Ele ainda destacou que a falta de pagamento a algumas empresas tem causado a escassez de materiais
necessários para a realização de novos procedimentos médicos..



 


